

## Weltladen: Infos über Ausbeutung

**PEINE.** Über Ausbeutung von Arbeitern in armen Ländern informierte das Team des Peiner Weltladens in der Innenstadt. „Die Vergangenheit hat leider gezeigt, dass freiwillige Selbstverpflichtungen nichts bringen. Nur wenn deutsche Unternehmen per Gesetz zum Arbeitnehmerschutz in ihren Produktionsstätten auch außerhalb Europas gezwungen werden, wird die Ausbeutung gestoppt“, so Regina Schwarz-Weiß vom Weltladen-Verein. Um dieser Forderung Nachdruck zu verleihen, stellten Mitarbeiter des Weltladens und Praktikanten der IGS Edemissen an der Bahnhofstraße und auf dem Parkplatz an der Kreisvolkshochschule große Infowürfel zum Thema auf Autodächern auf. *ale*



**Fordert mehr Arbeitsschutz:  
Regina Schwarz-Weiß.**